

Link: <https://www.computerwoche.de/a/terra-spedition-faehrt-auf-sap-ab,2540589>

Einheitliche IT- und Prozesslandschaft

Terra-Spedition fährt auf SAP ab

Datum: 06.08.2013
Autor(en): Andreas Schaffry

Die Terra Spedition setzt weltweit auf Best4log-x. Mit der auf SAP ERP basierenden Logistiklösung will das Unternehmen speditionelle, logistische und administrative Prozesse vereinheitlichen sowie Kunden besser in eigene Abläufe einbinden.



Foto: chungking
shutterstock

Die **Terra**¹ Handels- und Speditionsgesellschaft aus Buchholz bei Hamburg sorgt weltweit für die Überführung von LKWs, Bussen und Mobilkränen auf eigener Achse sowie im multimodalen Verkehr per Schiff und Bahn. Das Familienunternehmen beschäftigt rund 1.500 geschulte Fahrer, die pro Jahr bis zu 60.000 Fahrzeuge in 80 Länder transportieren - auch in die entlegensten Winkel der Erde. Rund um den Globus gibt es 23 Terra-Repräsentanzen.

Ein IT-Dach für alle Prozesse und Gesellschaften

Bislang bildete die Firma ihre logistischen, administrativen und speditionsspezifischen Prozesse in diversen Insellösungen ab. Die Integration der unterschiedlichen Anwendungen war laut Michael Tietz, Inhaber und Geschäftsführer der Terra Spedition, in den vergangenen Jahren immer aufwendiger geworden. Dadurch hätten der Geschäftsführung fundierte Informationen für Entscheidungen erst zu spät vorgelegen.

Das Unternehmen entschied sich daher, Einzellösungen durch ein integriertes ERP-System abzulösen, das auch in allen Landesgesellschaften eingeführt werden sollte, und für eine Integration der speditionellen, logistischen und administrativen Prozesse. Die Wahl fiel auf die Branchenlösung "**Best4log-x**²", die auf **SAP ERP**³ basiert und speziell auf die Prozesse von Logistikdienstleistern zugeschnitten ist. Zwei Monate nach Projektstart arbeitet die Spedition bereits produktiv mit den SAP-Funktionen für die Finanzbuchhaltung, auch die Pflichtenheftphase wurde erfolgreich abgeschlossen.

Positive Reaktion von Kunden

Michael Tietz erwartet von der Implementierung des SAP-basierten **Branchenpakets**⁴ insbesondere eine Verbesserung der internen Betriebsabläufe, eine höherer Datenqualität sowie eine stärkere Einbindung von Bestands- und Neukunden in die eigenen Prozesse. Schon jetzt sei die Resonanz von Kunden und Interessenten auf die Entscheidung für SAP positiv. Nicht zuletzt sei eine durchgängige und transparente Darstellung der betriebswirtschaftlichen Kennzahlen aus allen Geschäftsprozessen möglich.

Links im Artikel:

¹ http://www.terra-spedition.de/seiten/terra_ueber_uns_d.html

² <http://www.arvato-systems.de/de/unternehmen/news/detail/id/terra-spedition-setzt-auf-sap-erp-und-best4log-x.html>

³ <https://www.computerwoche.de/schwerpunkt/SAP-ERP-6.0>

⁴ <https://www.computerwoche.de/a/neuer-taktgeber%2C2485770>

IDG Tech Media GmbH

Alle Rechte vorbehalten. Jegliche Vervielfältigung oder Weiterverbreitung in jedem Medium in Teilen oder als Ganzes bedarf der schriftlichen Zustimmung der IDG Tech Media GmbH. dpa-Texte und Bilder sind urheberrechtlich geschützt und dürfen weder reproduziert noch wiederverwendet oder für gewerbliche Zwecke verwendet werden. Für den Fall, dass auf dieser Webseite unzutreffende Informationen veröffentlicht oder in Programmen oder Datenbanken Fehler enthalten sein sollten, kommt eine Haftung nur bei grober Fahrlässigkeit des Verlages oder seiner Mitarbeiter in Betracht. Die Redaktion übernimmt keine Haftung für unverlangt eingesandte Manuskripte, Fotos und Illustrationen. Für Inhalte externer Seiten, auf die von dieser Webseite aus gelinkt wird, übernimmt die IDG Tech Media GmbH keine Verantwortung.